



であい旅行



昨年の11月31日～12月1日、旅行に行ってきました。今回の旅行は今までとは違いロマンスカーで小田原方面の散策、根府川のみかん狩り、鎌倉散策、車でのおんびりドライブの4方面で班ごとに活動をしました。それぞれの班で楽しみ、ホテル集合しました。そしてホテルではソイル栄の利用者さんと一緒に宴会を行い、皆さんでゲームやカラオケを楽しみました。また、以前一緒に活動していた懐かしい利用者さんや職員がおり旧交を温めてこともできた素敵なひとときとなりました。

2日目はソイルの皆さんと別れて、であいのメンバーで富士サファリパークをまわりました。バスで園内を回り色々な動物を見る事ができました。中身の濃い2日間の旅行となり皆さん笑顔で戻られております。



旅行に参加した皆さんの感想

- ・おまんじゅうのお土産を家族が喜んでくれて嬉しかった。(A班 S・T)
- ・旅館で入った温泉が気持ち良かった。(A班 W・M)
- ・お土産屋で買ったコーヒーをバスの中で皆と一緒に飲んだのが良かった。(B班 S・N)
- ・恐竜の化石を見たのが良かった。(B班 S・T)
- ・宴会の食事が美味しかった。また、買い物が出来たのが良かった。(C班 I・T)
- ・みかん狩りで食べたみかんが美味しかった。(E班 T・M)
- ・ドライブ中に景色が綺麗で良かった。(H班 F・M)

新人職員紹介

初めまして、1月よりであい職員になりました 落合 浩平 (30歳)と申します。

前職ではメダルゲームのプログラマーをしていました。であいでは、利用者さんが日々楽しく過ごせるように頑張っていきたいと思っております。

よろしくお願い致します。



編集後記

桜が見ごろとなり新年度が始まる4月、であいも新たな気持ちでの出発となります。来年度も利用者の皆さんと「笑顔で活動 楽しい生活」を送っていきたいと思います。今年度、であいを温かく見守り関わってくださった保護者や地域の皆様に心より感謝申し上げます。ありがとうございます。また、来年度もよろしくお願い致します。

平成29年3月 であい新聞係



戸塚駅西口より上矢部高校・
領家中学校經由戸塚駅循環バス
「上矢部地区センター前」下車徒歩1分